



H. Cámara de Diputados de la Nación

Proyecto de Resolución

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación...

RESUELVE:

Expresar su preocupación por inminente desvinculación de 20 trabajadores de la Unidad Turística Embalse, a partir del primer día de enero de 2025, y el posible cierre de este Complejo Hotelero que es un emblema y monumento histórico de la zona.

Diputada Nacional Gabriela Estévez



H. Cámara de Diputados de la Nación

FUNDAMENTOS

Sr Presidente:

El presente proyecto de resolución tiene por objeto expresar preocupación por la inminente desvinculación de 20 trabajadores de la Unidad Turística Embalse, a partir del primer día de enero de 2025, y el inminente cierre de este complejo hotelero.

Las Unidades Turísticas de Chapadmalal y Embalse dependientes en su administración de la Subsecretaría de Turismo, brindaban la oportunidad de alojarse a jubilados, pensionados y personas de bajos ingresos a un costo muy económico bajo los programas de Turismo Social.

Estos programas permitían a uno de los segmentos más castigados por las políticas de Javier Milei y Mauricio Macri alojarse por un 10% del valor de mercado.

A partir del decretazo 70/23 y la sanción de la ley de Bases para la Libertad de los Dueños de la Argentina, estos hoteles están amenazados y no han recibido turistas en todo el año por iniciativa del camaleónico Daniel Scioli.

Pese a la nula actividad actual del complejo destinado a turismo social, una planta de 74 trabajadores, mantienen en condiciones más de 300 hectáreas, siete hoteles, cloacas, más de 260 luminarias, un centro polideportivo y un centro de salud; se trata de personas que realizan tareas de higiene y limpieza general, electricidad, plomería, y mantenimiento de áreas verdes (poda de árboles y arbustos, corte de césped, fertilización, control de plagas, etc.) de los cuales 20 perderían su trabajo desde principios del año próximo.



H. Cámara de Diputados de la Nación

Ricardo Nemkansky, delegado gremial de ATE en la Unidad Turística Embalse. Reveló que tampoco cuentan con recursos para insumos básicos para esas tareas, tales como combustible o lámparas, y que reciben ayuda del municipio.

“Se trata de 20 familias que se van a quedar sin sueldo ni obra social y son salarios de 400 a 500 mil pesos, que nada tienen que ver con la casta”, agregó el dirigente gremial.

Desde la Secretaría de Turismo, Ambiente y Deportes del actual gobierno nacional se dijo en varias oportunidades que el complejo hotelero estatal no será privatizado. Pero tampoco se definieron líneas de acción ni precisiones sobre su destino, pero este año están paralizados, es decir, no se utilizan bien los recursos que se tiene.

Por lo expuesto, solicito a mis pares su acompañamiento en esta iniciativa.

Diputada Nacional Gabriela Estévez